

Graffiti-Wettbewerb für (zu uns geflohene) Jugendliche zum Thema Klimawandel

24.07.2023 12:13

Am Montag, den 28. August laden die Kunststation in Kooperation mit der VHS Henstedt-Ulzburg und der Gemeinde Henstedt-Ulzburg (zu uns geflohene) Jugendliche um 18 Uhr in die Kunststation (Maurepasstraße 78), um einen Graffiti-Wettbewerb zum Thema „Klimawandel“ zu starten. Unter der Leitung der Künstlerin Feri Tabrisi werden die jungen Kunstschaffenden professionell angeleitet und ausgestattet. Die besten Exponate werden auf dem Fest im Rahmen der interkulturellen Woche am 29.09.2023 im Bürgerhaus prämiert. Wer also unter 27 Jahre alt ist und Lust hat, sich in Graffiti-Kunst auszuprobieren oder schon Erfahrung hat und dem der Klimawandel ein Anliegen ist, lässt sich an dem Montag in der Kunststation blicken.